
Pièces 4 Pièces

Superficie 123 m²

Référence BSM240186

Prix 1 690 000 €

Cap-d'Ail
Appartement à vendre (06320)
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Exclusif et idéalement situé à l'entrée de Monaco, dans une résidence de standing

avec  piscine,  ce  magnifique  appartement  de  quatre  pièces  bénéficie  d'une  vue

imprenable  sur  la  mer  et  d'un  panorama  époustouflant  sur  la  Principauté.Une

terrasse spacieuse et une sublime véranda offrent des espaces de confort baignés

de  soleil.  Les  trois  chambres,  situées  au  calme,  ainsi  que  le  salon  communicant

avec la  véranda et  la  cuisine avec sa terrasse individuelle,  créent  un cadre de vie

harmonieux et lumineux.Deux places de parking et deux caves viennent compléter

ce bien rare, idéalement situé à ...

Exclusive and ideally located at the entrance of Monaco, in a prestigious residence

with swimming pool, this magnificent four-room apartment boasts breathtaking sea

views and a stunning panorama of the Principality.A spacious terrace and a sublime

veranda  offer  sun-drenched  comfort  spaces.  The  three  bedrooms,  peacefully

situated, along with the living room connecting to the veranda and the kitchen with

its  individual  terrace,  create  a  harmonious  and  luminous  living  environment.Two

parking  spaces  and  two  cellars  complete  this  rare  property  located  close  to  all

amenities.

SAVILLS BEAULIEU-SUR-MER

38, Boulevard Marinoni - 06310 BEAULIEU-SUR-MER
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